

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia Apartado 11-Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración San Agustín, 7

Año XXXVII — Número 10.453

Segovia.—Viernes 6 de Agosto de 1937.—Segundo Año Triunfal

Precio del ejemplar 15 céntimos

Soldados marroquíes: soldados españoles

Por ELISEO

Hoy, en el Comité de no intervención, va a ser discutido una vez más el plan británico relacionado con la guerra española. Y otra vez estarán frente a frente veinticinco países que representan a la civilización y al derecho, de una parte, y un país representante de un sistema político que es sangre, fango, lágrimas, miseria, negación de los derechos del hombre, por otra, seguido a corta distancia por una especie de perrillo faldero (el Gobierno francés) que, impresionado por la gigantesca bestialidad de su inspiradora, da ladridos entrecortados e irresolutos de aprobación, sin atreverse a participar francamente en la obra demoleadora que la U. R. S. S. quiere llevar al Comité de Londres.

Se da por descontado que Rusia sostendrá su conocida actitud de oposición al reconocimiento del derecho de beligerancia al Gobierno nacional español, si no se procede antes a la repatriación de los voluntarios que luchan al lado de los españoles, incluidos en ese concepto de «voluntarios» legionarios y marroquíes.

Dejemos a Rusia con su criminal intransigencia y paremos nuestra atención en el perrillo faldero que aulla tímido e irresoluto a su lado. Esa timidez y tal irresolución tienen fundamento, porque el Gobierno francés debe recelar que en cualquier momento del debate un representante cualquiera le señale con el índice para decirle:

—Francia no puede adherirse a la alegación rusa porque se traicionaría a sí misma y dejaría al descubierto un juego peligroso en el que no pueden participar ciertos países. Porque Francia, si está en guerra con ningún enemigo extranjero, tiene en el territorio metropolitano unidades de tropas indígenas de Marruecos a las que otorga categoría de fuerzas del Ejército de defensa nacional, y lo mismo que las utiliza en desfiles vistosos como avanzada de su imperio colonial, las emplea en «operaciones» de castigo contra los ciudadanos de la libre Francia, cuando en uso de esa proclamada libertad de que el Estado francés se considera progenitor, lánzase a la calle para exigir la reintegración de la dignidad nacional y una gobernación a tono con los principios tradicionales de la gran nación.

Preguntad a los defensores de Francia que militan en las falanges de Doriot, de Laroque y de Maurras y ellos os contestarán que el Gobierno francés lanzó contra ellos los escuadrones de Caballería indígena de Marruecos en las calles de París (faro de la civilización), de cuya guarnición forman parte. Y nadie se escandalizó por ello.

Podría también recordar al delegado francés que cuando en 1932 se sublevó en Sevilla el llorado general Sanjurjo, Manuel Azaña ordenó el desembarco en Cádiz de los Regulares de Ceuta, para lanzarlos sobre los patriotas rebeldes contra la tiranía extranjera, tropas que, dicho sea de paso, abandonaron los barcos al grito de «Viva Sanjurjo». Y en Valencia desembarcaron varias banderas de la Legión, traídas a la Península con el mismo designio.

No. Los soldados indígenas del Marruecos español no pueden ser conceptuados como extranjeros en el territorio metropolitano, como no son extranjeros los del Marruecos francés en Francia, ni los del Imperio inglés en Inglaterra. Son parte integrante del Ejército regular de defensa del país, y el propio Gobierno francés les otorga calidad de soldados y de ciudadanos franceses, aunque no sea más que por el hecho de emplearlos en reprimir los actos de santa rebeldía de los mejores patriotas.

Francia no podrá apoyar la falsa tesis de los rusos. Y por descontado que Rusia será el único país que sustenta tal peregrina teoría, sin que haya opuesto otra «razón» para adherirse a la propuesta sobre el reconocimiento del derecho de beligerancia, ¿qué puede impedir que prevalezca el plan del Gobierno británico? Porque además se da el caso singularísimo de que más de veinticinco países no tienen reconocido, por ilegal, por enemigo de la civilización y del derecho al Gobierno de Moscú, y en cambio éste se ha erigido en definidor de la legalidad.

Vamos a ver dentro de pocas horas qué giro se da a estos contrasentidos que en tan equívoca situación colocan a ciertos países que marchan a la cabeza del derecho y de la civilización.

DEL FRENTE DE ARAGON

CENTENARES DE MILICIANOS EVADIDOS QUE VITOREAN CONSTANTEMENTE A ESPAÑA Y AL GENERALISIMO

Los pueblos liberados. En el campo de concentración de prisioneros

Zaragoza, 5.—Aprovechando estas jornadas menos movidas en el frente, donde nuestras tropas continúan dedicadas a limpiar de enemigos la sierra de Albarracín, unos cuantos compañeros hemos visitado los pueblos liberados. Las fachadas de las casas aparecen llenas de carteles y folletos de propaganda comunista en los que proponen el reparto de las tierras y la eliminación de los ricos. Pero los marxistas han asesinado a los ricos y a los pobres por profesar ideas religiosas o simplemente por antipatía personal. Y pobres y ricos han quedado en la miseria. Casas saqueadas, ganados y enseres robados. Rapiña y muerte. La campaña no está mejor. Los campesinos trabajan sin ilusión porque tenían la seguridad de que serían desposeídos de los productos de su trabajo.

En este raid hemos podido apreciar la inmensa alegría de estas gentes al verse protegidas por el Ejército y devueltas a la Patria verdadera que les cuida y atiende en sus necesidades, y les pone en camino para rehacer su vida deshecha por las hordas bolcheviques.

Esta tarde los periodistas extranjeros han visitado el campo de concentración de prisioneros de los frentes aragoneses y han podido comprobar que en éste, como en todos los aspectos de la lucha, los

nacionales observan rigidamente las leyes de la guerra. Han visto también cómo la alimentación que se proporciona a los prisioneros es sana, abundante y variada, pues se les proporciona raciones de carne, huevos, arroz, vino, pan, etc., iguales a las que se entregan a nuestros soldados.

Además, esos testigos han sido testigos presenciales de un vuelo criminal de la aviación roja que ha costado la vida a varias criaturitas. El mundo podrá darse cuenta una vez más de la calidad de enemigo que tienen los nacionales y cómo éstos responden con trato humanizado a los prisioneros de guerra, hermanos de los que asesinan a mansalva a nuestros conciudadanos.

Por dos hechos bien elocuentes podemos hoy medir el castigo infligido al enemigo en los últimos días en el sector de Albarracín. Está repleto de milicianos que se pasaron a nuestras filas y nuestros servicios de recuperación aún sigue clasificando el material capturado.

Estos hechos bastan por sí solos para probar la intensidad del desconcierto marxista. Baste decir, en cuanto al botín de guerra, que es el mayor de los recogidos hasta la fecha en los campos de Aragón. Su cálculo resulta difícil.

He aquí el botín cogido al enemigo en una sola operación de la semana última:

Cuatro coches ligeros.
Dos camiones.
Una mesa clínica.
1.500 tiendas de campaña individuales.

40 paquetes de levadura de pan.
Gran cantidad de neumáticos.
22 fusiles.
100.000 cartuchos de fusil.

Gran cantidad de bombas de mano, machetes, numerosas prendas de vestuario y abundantes correajes, esto aparte de infinidad de objetos personales que nuestros soldados iban recogiendo a medida que avanzaban. Con los víveres capturados a los rojos, el 5.º Cuerpo de Ejército tendría para mantener a sus fuerzas durante un mes si tuviese necesidad de ellos.

Mientras tanto, ofrece animadísimo aspecto. Centenares de milicianos rojos que desertaron de sus filas invaden las calles de la ciudad. Son más de quinientos, sin contar los prisioneros. Constantemente desfilan por las calles en medio del entusiasmo general los antiguos combatientes del Ejército enemigo. Son todos pertenecientes al 13 Cuerpo de Ejército autónomo del Gobierno de Valencia que ha quedado destruido en absoluto, y vitorean a España y a Franco y maldicen a Rusia, a Prieto, Largo Caballero, «La Pasionaria» y demás magnates españoles.

En igual o mayor número está el de prisioneros.

Lea usted EL ADELANTADO

OBRERO, PADRE DE FAMILIA: TIENES JUSTO DERECHO AL SALARIO FAMILIAR. EL MARXISMO MATERIALISTA Y DESPOTA SE DESENTENDIA DE TUS NECESIDADES Y SUPRIMIA LOS SUBSIDIOS A LAS FAMILIAS NUMEROSAS. FRANCO, EL VERDADERO SALVADOR DE ESPAÑA, DA A LA FAMILIA LA IMPORTANCIA QUE MERECE Y, EN SU CONSECUENCIA, ESTABLECE EL SALARIO FAMILIAR.

don Cándido Gallego, de Donhierro, y capellán de los Establecimientos provinciales de Beneficencia.

Con motivo de la subida de la imagen de San Roque a la Catedral

Los cultos que se celebrarán en ésta, para obtener, mediante su intercesión, la liberación total de España

Esta tarde, a las siete y media, será subida, en rogativa, hasta la Catedral, la imagen de San Roque que se venera en la iglesia de San Millán y cuya efigie será devuelta a este templo, también en rogativa, el día 16, después de la función vespertina.

Para obtener, mediante la intercesión del Santo abogado contra la peste, la pronta y total liberación de España, la mayordomía de San Roque y devotos del mismo le dedicarán, en la Catedral, los siguientes cultos, desde el día 7 al 16 de este mes:

Todos los días a las siete y media de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, rosario, letanía, novena, villancicos y reserva.

Los sermones del novenario estarán a cargo de don Manuel Sanmartín González, coadjutor de la parroquia de San Nicolás, de Miranda de Ebro.

Día 16, fiesta principal, a las ocho de la mañana, misa de comunión general que administrará el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis.

A las once, misa solemne a toda orquesta y panegírico que pronunciará el mismo orador sagrado de días anteriores.

Por la tarde, los mismos cultos de novena.

El domingo, 22, a las nueve de la mañana, se tendrá en la iglesia de San Millán un oficio, aplicado por el eterno descanso de las almas de los mayordomos difuntos.

Asimismo se verificará en la citada iglesia otro novenario, durante los mismos días en que se celebre el que habrá en la Catedral, para los fieles que no puedan concurrir a ésta.

LECTOR: SI ERES COMBATIENTE POR ESPAÑA, NO TIRES ESTE PERIODICO; DALO A LEER A TUS COMPAÑEROS O LEESELO TU.

La repatriación de los niños españoles refugiados en Inglaterra

El Gobierno británico está dispuesto a autorizarla

La seguridad reinante en la zona nacional así lo aconseja

Londres, 5.—La Prensa recoge en sus columnas los constantes escándalos de que son protagonistas las infelices criaturas evacuadas de Vizcaya. Los periódicos dicen que semejante conducta ha inducido al Gobierno inglés a considerar el momento oportuno de la repatriación de aquéllos en virtud de la paz y de la seguridad reinantes en la España nacional.

Además, el Gabinete ha recibido más de mil cartas de padres de los niños en las que reclaman les sean devueltos.

Parece que el Gabinete no ha formulado la más pequeña reserva sobre las garantías de seguridad para esos niños en la España nacionalista, y no vería inconveniente alguno para su repatriación. Además la Prensa presiona en este sentido, por todo lo cual se espera que el acuerdo de repatriación sea adoptado en breve.

Londres, 5.—Se anuncia que ateniéndose a las demandas formuladas por la España nacional pidiendo la repatriación de los niños españoles que habían sido evacuados de Vizcaya, se va a proceder por parte del Comité a realizar las gestiones oportunas al objeto de devolver a su país a los cuatro mil niños refugiados en Inglaterra.

Se confía en que ello será un hecho dentro de pocos días, para lo cual el Comité se basará en que en Bilbao se han restablecido la calma y la normalidad.

NOTAS DEL GOBIERNO CIVIL

Mañana, cuestación de Auxilio Social

El señor gobernador manifestó esta mañana a nuestro compañero que mañana tendrá lugar la cuestación de Auxilio Social. He de insistir en las características que ya apunté el otro día sobre esta patriótica cuestación. La aportación es voluntaria, siempre que la cantidad que se entregue sea de treinta céntimos en adelante. No se podrá poner más de una insignia, pero yo confío en que a las dos horas de estar las baterías femeninas en acción, no habrá ni una solapa segoviana sin llevar la honrosa insignia de contribuyente a esta hermosa obra de carácter social.

Visitas
Nuestra primera autoridad civil ha recibido esta mañana las siguientes visitas: Don Santiago Martín Sanz; inspector de Sanidad, señor Colombo;

PARTE OFICIAL

En el frente de Aragón continúa la limpieza total del terreno conquistado

Salamanca, 5 (11,45 n.)—Boletín de información con noticias llegadas a este Cuartel general hasta las veinte horas del día 5 de Agosto de 1937:

EJERCITO DEL NORTE.—En algunos frentes, los tiroteos y cañoneos de costumbre.

EJERCITO DEL CENTRO.—En el frente de Aragón continuó la acción de nuestras columnas en el sector de Albarracín para la limpieza total del terreno conquistado. Los prisioneros y presentados en el día de hoy suman cincuenta y cinco.

En el frente de Avila se ha llevado a cabo un reconocimiento a vanguardia de nuestras posiciones, recogiendo diez y siete cadáveres de enemigos, once fusiles y abundantes municiones.

En los demás frentes, sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL SUR.—Ligeros tiroteos en el sector de Castro del Río.
Salamanca, 5 de Agosto de 1937. Segundo Año Triunfal.—De orden de S. E.: El general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

FRENTE DE LA SIERRA

Una pequeña operación para rectificar nuestras líneas de vanguardia

Avila, 5.—El hecho de pasarse desde el territorio rojo al nacional suele ser, de ordinario, una aventura que lleva aparejada muy graves riesgos, porque nuestros soldados no pueden permanecer tranquilos del todo al ver que caminan hacia nuestras avanzadas milicianas que llegan, al parecer, en son de paz. Más de una vez se ha dado el caso de que quienes se creía que eran fugitivos del campo rojo no eran más que traidores que buscaban la posibilidad de acercarse a nuestras posiciones para arrojar con más éxito unas cuantas bombas de mano; pero la experiencia que ha adquirido nuestros muchachos al ver llegar cada día más y más evadidos, hace que ese peligro para ellos sea casi nulo.

Si, como hemos dicho, la evasión del campo rojo suele ser grave y dramática, y muchas veces termina de manera muy dolorosa, hay ocasiones en que se produce en circunstancias que hacen sonreír, como el siguiente caso de antología que queremos recoger, porque bien merece los honores de la publicidad.

El protagonista es un muchacho que en las filas rojas, más culto que otros y con mucha osadía, logró fama de «heroico soldado del ejército republicano». Amenazaba a los milicianos, les llamaba cobardes y les recriminaba su falta de decisión. Tenía a su cargo el mando de una avanzada, y un buen día dijo que para batir a los «cobardes» era necesario instalar una ametralladora en determinado sitio de gran peligro. Tan grave pintó la misión de los que fueran a instalarla que cuando pidió voluntarios no se ofreció ningún miliciano.

—Está bien—dijo—. Sois unos cobardes. Iré yo solo.

Para el mejor éxito de la empresa, convino con la gente que tenía a su mando que él, una vez fuera de las alambradas de la avanzada roja, preguntaría de vez en cuando si le veían, hasta que le perdiesen de vista. Escogió la hora incierta del amanecer, y con gran aparato comenzó su «difícilísima misión».

Avanzó unos metros y preguntó: —¿Me veís? —Sí—le contestaron.

La misma pregunta y la misma res-

puesta se repitió varias veces, hasta que le contestaron:

—No, ya no se te ve.

—Bueno; pues sois unos imbéciles. Me voy con los míos. ¡Arriba España!—respondió el muchacho.

Una encorajinada e inútil descarga de fusilería siguió a las palabras de despedida; pero en verdad no eran más que salvos en honor de quien había sabido liberarse a fuerza de ingenio.

Hoy, nuestras fuerzas de la sierra, llevaron a cabo una pequeña operación de vanguardia. Una operación de corta envergadura, pero que ha producido una muy apreciable cosecha, pues los rojos, a quienes se cogió desprevenidos, dejaron en nuestro poder una veintena de cadáveres y, sobre todo, un gran arsenal de municiones, del que se hicieron cargo nuestros soldados.

Es hallado cerca de Madrid el cadáver de Nin, jefe del P. O. U. M.

París, 5.—Personas recién llegadas de Cataluña aseguran que, hace días, en una carretera de tercer orden cercana a Madrid fué encontrado el cadáver de Andrés Nin, «líder» del P. O. U. M., que había sido detenido en Barcelona hace varias semanas. También se dice que otros dirigentes del P. O. U. M., detenidos al mismo tiempo que Nin, no dan señales de vida y se cree que han sido asesinados.

Cruz Roja

Los señores que al final de esta nota se expresan, pueden pasar a recoger en el domicilio de la institución, plaza de los Espejos, número 3, varias fichas de la Cruz Roja Internacional, las cuales están ya contestadas:

Don Basilio Galán, doña Concepción Navas, doña Florencia Pérez, doña Pepita Seco, don Fernando Cotta Alcina, doña Angeles Encinas, don Alfonso Banda Mora, don Miguel Medina y doña Amadora Moreno.

Un Decreto del generalísimo aprobando los Estatutos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S.

Esta es la inspiradora y base del Estado español; asume la tarea de devolver a España el sentido de su unidad y se constituye en guardia permanente de los valores de la Patria

Salamanca, 5.—El generalísimo ha firmado un importantísimo Decreto. Los puntos del mismo, que se refieren a la estructura orgánica de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S., son los siguientes:

Decreto número 333.
Elevada por la Junta política de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S., en cumplimiento de lo preceptuado en el artículo segundo del Decreto número 255, la pomenia de su constitución interna, dispongo:

Artículo único. Quedan aprobados los Estatutos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S. en los términos siguientes:

ESTATUTOS DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N-S.

Capítulo I.—NORMAS GENERALES.

Artículo 1.º Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S. es el movimiento militante inspirador y base del Estado español, que en comunión de voluntad y creencias asume la tarea de devolver a España el sentido profundo de una indestructible unidad y tiene la fe resuelta en su misión católica e imperial, como protagonista de la Historia, y se establece un régimen de los intereses del individuo, de grupo y de clase para la multiplicación de los bienes, en servicio

del poderío del Estado, de la justicia social y de la libertad cristiana de la persona.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S. es la disciplina por la que el pueblo, unido y en orden, asciendo al Estado y el Estado infunde al pueblo la facultad de servicio, hermandad y jerarquía, y para el logro de todos estos fines, con la función heroica del Estado, integra en una sola fuerza a la Comunidad tradicionalista, garantía de continuidad histórica, y Falange Española, vocación forma y estilo de la revolución nacional.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S. se constituye en

Todos estamos constantemente expuestos a los ataques de la tuberculosis

Protegiendo al hermano tuberculoso te proteges tú, tus hijos y tu familia

Todos los segovianos patriotas han de contribuir con su donativo a la adquisición de camas para el SANATORIO ANTITUBERCULOSO de la provincia

guardia permanente de los valores eternos de la Patria, virilmente defendidos en tres guerras civiles...

Los que hubiesen ejercido cargos políticos de Administración central...

Capítulo II.—DE LOS AFILIADOS

Art. 5.º Los afiliados se dividen en militantes y adheridos. Serán militantes aquellos que, aceptando resueltamente la disciplina...

Art. 25. Necesariamente existirán los siguientes servicios: 1.º Exterior. 2.º Educación nacional. 3.º Prensa y propaganda...

Capítulo VI.—LAS MILICIAS

a) Los que formaran en una de las dos fuerzas integrantes del movimiento el día 20 de Abril de 1937...

Art. 27. En la guerra y en la paz, las milicias representan el espíritu ardiente de Falange Española Tradicionalista...

Capítulo IX.—EL CONSEJO NACIONAL

b) Los generales, jefes, oficiales y clases del Ejército nacional de tierra, mar y aire...

Art. 36. El primer Consejo Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. será nom-

La carta colectiva del Episcopado español a los obispos de todo el mundo

Hoy por hoy no hay en España más esperanza para reconquistar la justicia y la paz que el triunfo del movimiento nacional. Más de trescientos mil seglares asesinados y más de veinte mil iglesias y capillas destruidas...

Suscriben la carta que la Jerarquía de la iglesia española ha dirigido a los obispos de todo el mundo con motivo de la guerra civil...

Nadie podrá negar que al tiempo de estallar el conflicto, la misma existencia del bien común estaba gravemente comprometida. Sin el alzamiento...

El alzamiento militar tuvo desde el comienzo la colaboración del pueblo, que se incorporó a él en grandes masas. La revolución, con sus milicias anárquicas e incontroladas...

Capítulo VII.—LA JUNTA POLITICA

Art. 31. La Junta Política, Delegación permanente del Consejo Nacional, estará integrada por doce miembros de éste, seis designados por el mismo y otros seis por el caudillo...

Los cristianos de todo el mundo y los que dedican sus esfuerzos a la vida del espíritu, sentirán profunda emoción al conocer las palabras de los jerarcas de la iglesia española...

El alzamiento militar tuvo desde el comienzo la colaboración del pueblo, que se incorporó a él en grandes masas. La revolución, con sus milicias anárquicas e incontroladas...

Los servicios de Arte de F. E. T. y de las J. O. N.-S. y de la Junta Técnica de Burgos vienen trabajando en esta cruzada de recoger y salvar nuestra riqueza artística despedazada tan vilmente...

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR D. Germán de la Fuente Gala Industrial que fué de esta Plaza Que falleció el día 7 de Agosto de 1936 Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. Su desconsolada esposa, hijos, hermanos, sobrinos y demás familia, Ruegan a sus amistades y personas piadosas una oración por su alma y la asistencia a alguno de los siguientes actos piadosos: Al funeral que se oficie el día 7 del actual y hora de las nueve, en la parroquia de San Miguel...

¡HERMANA!

¿Tienes un hermano mártir? Honra su memoria con tu voto

¡POR DIOS, POR ESPAÑA!

¡HERMANA!

¿Tienes un hermano héroe? Sigue sus huellas ejemplares

¡POR DIOS, POR ESPAÑA!

toda guerra sus excesos, siempre reprochables; pero aquella imputación «no responde a la verdad». Hay una distancia enorme entre el proceder de los partidarios del Frente Popular...

NOTA DE LA ALCALDIA

CONVENIO DE CAZA

Se pone en conocimiento de todos los cazadores de esta capital que, igual que en años anteriores, se le proveerá de la correspondiente tarjeta de identidad...

Arrepentimiento de un jefe comunista griego

Viena.—Ya hace tiempo que en Grecia se viene manifestando con más amplitud el fenómeno de gente que refuta la ideología comunista que antes profesaba.

Doriot anuncia otra acción contra la «peste» comunista

París.—Durante una reunión, a la que asistieron más de 30.000 personas, Jacques Doriot anunció una nueva acción de propaganda contra el bolchevismo...

Murcia-Albacete

Habiéndose constituido la Jefatura provincial de Murcia de F. E. T. y de las J. O. N.-S., con residencia en Granada (Aben Humeya, 12), se pone en conocimiento de todos los murcianos y albacetenses...

PARA SALVAR EL TESORO ARTISTICO ESPAÑOL

F. E. T. y de las J. O. N.-S. ha hecho pública la siguiente nota: «A los combatientes, jefes y oficiales: Nuestro Tesoro artístico está sufriendo los mayores sacrilegios...

ESPAÑOL: Saluda siempre con la MANO EN ALTO

Cada vez que así saludas confiesas tu amor a España, tu fe en el nuevo Estado, tu adhesión al Caudillo...

ESPAÑOL: Saluda siempre con la MANO EN ALTO

Cada vez que así saludas confiesas tu amor a España, tu fe en el nuevo Estado, tu adhesión al Caudillo...

ESPAÑOL: Saluda siempre con la MANO EN ALTO

Cada vez que así saludas confiesas tu amor a España, tu fe en el nuevo Estado, tu adhesión al Caudillo...

ESPAÑOL: Saluda siempre con la MANO EN ALTO

Cada vez que así saludas confiesas tu amor a España, tu fe en el nuevo Estado, tu adhesión al Caudillo...

ESPAÑOL: Saluda siempre con la MANO EN ALTO

Cada vez que así saludas confiesas tu amor a España, tu fe en el nuevo Estado, tu adhesión al Caudillo...

Un año de labor en la España nueva

El periodista francés André Nicolás, que tanto se ha distinguido por sus comentarios objetivos y documentados sobre España, ha publicado en el semanario «Je suis partout» una impresión del aniversario de la guerra de liberación de España en Salamanca, a cuya conmemoración ha asistido.

Después de ponderar el entusiasmo popular y la brillantez de los actos celebrados, Nicolás pondera «la importante obra económica y social realizada por el Gobierno nacional» en el curso de estos meses, a pesar de la guerra. A través de esta labor legislativa ingente, enumera, ha tomado medidas encaminadas a que los obreros del campo gocen de condiciones estables y al propio tiempo para que los propietarios recuperen sus bienes. Las cosechas se efectúan normalmente, con la ayuda de numerosos ciudadanos. Al propio tiempo, grupos de señoritas de la buena sociedad, cubiertas con amplios sombreros, son aclamadas en las calles de la ciudad cuando regresan de las tareas de la recolección.

Más notable es todavía, sigue diciendo el articulista, la actividad desplegada desde ahora para la reconstrucción de las regiones devastadas. No solamente los puentes y las carreteras son repuestas en estado de funcionamiento inmediatamente de ser ocupados, sino que numerosos equipos obreros trabajan activamente en todas las poblaciones liberadas que no están bajo el cañón enemigo. En Villarreal, por ejemplo, pueblo vasco donde hace tres meses no había una sola casa intacta, los edificios mismos alcanzados por los obuses han sido ya reparados, y los pintores. A menudo, los prisioneros, satisfechos en apariencia de su suerte, trabajan tranquilamente en la limpieza de las ruinas bajo la guardia lejana de dos guardias armados.

Al lado de la obra de organización social y económica del Gabinete, la acción benéfica ha sido notablemente organizada por la obra «Socorro de invierno», que ha repartido en algunos momentos más de 200.000 comidas por día. El balance del primer año de Gobierno nacional es igualmente muy rico en los demás órdenes de su actividad y el anuncio lanzado por el general Franco de la constitución próxima de un Gabinete regular, hace esperar en breve plazo la estabilización total de un régimen político que, como consecuencia natural de la guerra, hubo que establecer inicialmente sobre bases provisionales.

DESACIENDO FALSEDADES

Un periodista yanqui posee documentos reveladores de la criminalidad vasco-separatista

Nueva York, 5.—Importantes documentos del que fué Gobierno rojoseparatista de Bilbao, han caído en poder del corresponsal del «New York Times» que se encuentra en el frente Norte de España.

En uno de esos documentos (los cuales serán reproducidos fotográficamente en el periódico), el Gobierno vasco daba órdenes de resistir al avance de los nacionales y de hacer volar iglesias y capillas antes de abandonar los pueblos por la presión de las tropas de Franco.

En otro, el de máxima importancia, se da la orden de destrucción de Guernica para achacar la destrucción a los aviones alemanes. El corresponsal posee asimismo una declaración jurada de los sacerdotes que firmaron un escrito en el que se culpaba a la citada aviación extranjera de aquel hecho criminal, en el que declaran que se vieron obligados a estampar su firma bajo amenaza de muerte.

Por último, posee también documentos justificativos de haber sido enviados varios millares de niños a México y a Rusia con fines de propaganda.

Un oficial de la Marina mercante roja deserta del buque en que prestaba servicio

Bucarest, 5.—El oficial de la marina mercante roja, don Alejandro Sánchez Blanco, ha logrado evadirse de un buque petrolero al servicio de los rojos españoles cuando el vapor se hallaba en el puerto de Constanza.

El señor Sánchez Blanco se ha presentado a las autoridades pidiendo autorización para trasladarse a la España nacional.

El evadido ha declarado que el dueño del barco es un sujeto de nacionalidad rusa, comisario de los soviets, que había instalado a bordo el terror. Se ha evadido en cuanto se le ha presentado la primera ocasión, por no querer hacerse cómplice de los crímenes que comete el Gobierno de Valencia.

PANORAMA INTERNACIONAL

Esta tarde la sesión del Comité de no intervención que, al parecer, decidirá la suerte de este organismo internacional

Londres, 6.—Se anuncia oficialmente que hoy, a las quince horas, dará comienzo la sesión del Subcomité de no intervención.

La sesión estará destinada especialmente a conocer la nueva actitud de Rusia, es decir, si mantiene la sustentada en la Asamblea anterior o la rectifica.

Los soviets, aparte el ligero apoyo francés, cada vez más difuso, queda enfrentada con las veintiséis naciones que aprobaron en principio el plan británico.

Ayer tarde lord Plymouth sostuvo entrevistas con los representantes de Italia, Alemania, Francia y Rusia, esto es, con los cuatro principales factores del Comité. No se conocen por el momento los asuntos tratados, pero se cree que lord Plymouth tendrá pleno conocimiento de la actitud de las cuatro potencias citadas antes de la sesión de hoy.

En Londres es considerada esta reunión como definitiva, y se teme que los trabajos diplomáticos en Londres, realizados a lo largo de varios meses, se vean anulados por Rusia, que persigue dar largas al asunto para mejor abastecer de material bélico a los rojos, al objeto de que no se precipite la derrota que se cierne sobre ellos.

Impresión en París

París, 6.—La reunión de hoy en Londres ha despertado enorme interés en los medios políticos y en la opinión pública, haciéndose conjeturas sobre los resultados a obtener.

Lo que más preocupa es la actitud que adopten los soviets, pues de éstos depende el resultado.

La expectación es grande, como decimos, porque la política exterior francesa va en cierto modo coaligada con la de Moscú. Extraoficialmente se dice que la diplomacia francesa ha

presionado a Rusia para que reduzca su intransigencia, pues de lo contrario la situación externa del Gobierno de París quedaría comprometida.

Lord Plymouth sufre un accidente de automóvil

Londres, 6.—El presidente del Comité de no intervención, lord Plymouth, sufrió anoche un accidente de automóvil cuando regresaba a su domicilio. Su coche chocó con otro. Lord Plymouth resultó con un corte encima de un ojo y precisó de asistencia facultativa por sufrir un ataque de nervios.

Este accidente quizás le impida presidir la sesión que el Comité celebrará en la tarde de hoy.

Rusia mantendrá su actitud conocida

Londres, 6.—La Embajada soviética publicó anoche un comunicado en el que niega que haya cambiado de actitud el Gobierno soviético en relación con la propuesta británica.

INFORMACION DE LOS FRENTEROS

SIGUE EN SIERRA CARBONERA LA PRESENTACION DE MILICIANOS HUIDOS A NUESTRAS TROPAS, PERO LA GUERRA SE HALLA EN UN PERIODO DE CALMA

Salamanca, 6.—Atravesamos una etapa de tranquilidad. Los comunicados oficiales de estos días son comunicados de "sin novedad en los frentes" y se limitan a recoger breves noticias de acciones ya realizadas.

Nuestra ofensiva de Tervel está en un periodo de descanso desde las últimas cuarenta y ocho horas, porque los avances realizados han sido importantes y el terreno en que se han movido nuestras tropas exige trabajo de limpieza. Ayer apresaron los soldados cerca de un centenar de milicianos que vagaban por la sierra Carbonera. Los objetivos señalados durante el mes de julio fueron todos conseguidos y alcanzados con pocas bajas por nuestra parte.

En el frente occidental de Madrid nuestras tropas continúan firmes y clavadas en el terreno que conquistaron. El enemigo del sector de El Escorial se dedica a quemar los bosques de pinos resineros que rodean los pueblos de la sierra, continuando así su plan de destrucción.

Algunos evadidos dicen que tales incendios se deben a que el mando rojo teme a las emboscadas, pues considera que el arbolado estorba para vigilar al enemigo.

Ahora a esperar el momento oportuno en que el Ejército dará el salto poderoso e irrefrenable.

¡A 51 grados!

Salamanca, 5.—Las operaciones en el frente de Madrid están paralizadas por la ola de calor. Algún cañoneo sin importancia es la novedad bélica.

La artillería de los sectores próximos a Madrid y del sector de Villanueva de la Cañada cañonean las líneas rojas, castigando a las brigadas que vuelven a fortificarse. Los cañones suelen destruir en unos momentos lo realizado por los bolcheviques a costa de grandes trabajos.

El calor es sencillamente sofocante. Hoy, en el frente de Brunete, la temperatura era de 43 grados a la sombra y de 51 al sol.

Imposible las operaciones con este calor, pues hasta la estancia en las líneas de fuego resulta penosa.

Tranquilidad absoluta

Frente de Madrid, 6 (3,30 t.).—Nada apreciable ocurre en los distintos sectores de este frente. La calma es absoluta en las horas que transcurren de la jornada de hoy.

FRENTE DE ARAGON

Guerra monótona

Albarracín, 6 (1 m.).—Poco a poco languidece el interés de las operaciones militares en este frente.

A la guerra estruendosa que hemos vivido en los pasados días ha sucedido esta otra guerra, monótona, que apenas sale de las trincheras con escaramuzas de fusil y pequeños duelos de artilleros.

Nuestros soldados realizan operaciones de limpieza sin encontrar más que escasa resistencia. La recogida de material prosigue. Pronto facilitaremos una interesantísima y expresiva estadística que pone de manifiesto lo enorme del botín cogido en la ofensiva en la que han quedado destrozadas diez brigadas enemigas.

ENCERRADOS EN SIERRA CARBONERA

Continúa el trasiego de milicianos que se pasan a nuestras filas o se entregan a nuestras tropas en Sierra Carbonera. Vienen desastrosos, rotos, agotados por la fatiga y el hambre. Con el fusil al hombro se entregan a los primeros soldados nacionales que encuentran. Un grupo de treinta y siete milicianos armados se rindieron a una patrulla

nuestra compuesta de un cabo y cinco soldados. Nuestros muchos, acostumbrados ya a esta clase de rendiciones, les condujeron a Gea de Albarracín, donde los prisioneros entregaron las armas.

La situación de los sitiados en la Sierra se agrava cada día más por la carencia de víveres, pues los depósitos que tenían en la casa forestal han caído en nuestro poder.

Los batallones rojos han quedado sin mandos. Todos huyeron o han muerto.

Sierra Carbonera va quedando vacía poco a poco, pues el hambre, cuando no la desesperación, empuja a los milicianos hacia nuestras filas.

LA AVIACION

Nuestras escuadrillas de caza y bombardeo han actuado intensamente durante el día de hoy en vuelos de

reconocimiento y bombardeo sobre las líneas enemigas, donde son disueltas las concentraciones.

También la aviación roja hace de vez en cuando algunos pinitos en fugaces incursiones, pero como nuestros pilotos vigilan desde el aire, los mercenarios rojos, que sólo saben actuar sobre pueblos indefensos de la retaguardia, apenas hacen raids visibles de una duración de cinco minutos.

La siega en los pueblos conquistados

La inactividad del frente nos ha traído a la retaguardia. Pasamos por los pueblos recién conquistados y vemos en el campo muchos trigales que esperan la llegada de los segadores. En otros, mujeres, ancianos y niños trabajan alegremente en la recolección, sustituyendo a los brazos jóvenes que las hordas arrastraron consigo.

DEL TRAGICO GALLINERO ROJO

En los medios obreros de Barcelona se dice que Prieto ha aplicado la ley de fugas a Nin y a otros directivos troskistas

Radio Asociación de Cataluña, controlada por la Generalidad, dió cuenta anoche, a las diez, de que continúan las indagaciones y pesquisas para descubrir a los autores del atentado contra Andreu, presidente del Tribunal de casación. El fiscal ha ordenado la práctica de más detenciones.

Dicho funcionario conversó extensamente con el comisario general de Policía. Este no hizo declaraciones. En el coche oficial se trasladó a conferencia con Companys, y tras una conferencia con éste, salió nuevamente, sin que los periodistas pudiesen enterarse de lo tratado.

La misma «radio» dió la noticia de que habían sido detenidos cuatro individuos que boicoteaban la labor de los dirigentes de la política y que aquellos pertenecían a la F. A. I.

Practicados registros en sus domici-

¿Se han vuelto locos?

Prieto felicita a las fuerzas rojas del sector de Albarracín

Por la emisora de Unión Radio de Madrid fué leído anoche, a continuación del parte oficial, un telegrama del ministro de Defensa Indalecio Prieto, dirigido al jefe del 19 Cuerpo de Ejército, en el que se disponía fuesen felicitadas en su nombre las fuerzas a sus órdenes por su heroica actuación frente a los «fasciosos».

Lo curioso del caso es que el 19 Cuerpo de Ejército es el que opera en el sector de Albarracín, donde los rojos han sufrido una serie de sensacionales derrotas.

Los «heroicos» milicianos a quienes Indalecio felicita, llevan veinte días corriendo. Y lo que te rondará...

Recompensa a Llano de la Encomienda

El «Diario Oficial» del Gobierno rojo de Valencia publica una disposición nombrando al general Llano de la Encomienda inspector general de infantería.

Por lo visto se trata de una recompensa más por méritos de guerra. Llano de la Encomienda era el encargado de la defensa de Bilbao. Muerte de un comandante de Brigada Madrid.—El comandante Prado, jefe de la novena brigada, que resultó herido en Brunete, ha fallecido en el hospital.

Incorporación de los reclutas del reemplazo de 1939 nacidos en el 3.º y 4.º trimestres

Dispuesta por la Superioridad la concentración de los reclutas pertenecientes al reemplazo de 1939 nacidos en el tercero y cuarto trimestres del año correspondiente, por la presente se ordena a los señores alcaldes dispongan que todos los reclutas que reunan esas condiciones, residentes en las respectivas localidades, se presenten en esta Caja de Recluta los días que a continuación se expresan, de nueve a catorce horas y en la forma que se indica:

LOS NACIDOS EN EL TERCER TRIMESTRE

- Día 10 de Agosto de 1937, los de la capital de la provincia.
Día 11 de Agosto de 1937, los reclutas del partido judicial de Segovia.
Día 12 de Agosto de 1937, los de Cuéllar y su partido.
Día 13 de Agosto de 1937, los de Sepúlveda y su partido.
Día 14 de Agosto de 1937, los de Santa María de Nieva y su partido.
Día 15 de Agosto de 1937, los de Riaza y su partido.

LOS NACIDOS EN EL CUARTO TRIMESTRE

- Día 20 de Agosto de 1937, los de la capital de la provincia.
Día 21 de Agosto de 1937, los del partido judicial de Segovia.
Día 22 de Agosto de 1937, los de Cuéllar y su partido.
Día 23 de Agosto de 1937, los de Sepúlveda y su partido.
Día 24 de Agosto de 1937, los de Santa María de Nieva y su partido.
Día 25 de Agosto de 1937, los de Riaza y su partido.

Segovia, 7 de Agosto de 1937. 2.º Año Triunfal.—El teniente coronel.

señor Benítez de Toca, su calidad de representante oficial.

Se da gran importancia al hecho de que para llevar a cabo el reconocimiento de la España de Franco, el Gobierno de Suiza haya facultado al jefe del departamento político de la Confederación, cuya actuación decidida ha sido la causa de que Suiza no haya reconocido todavía al Gobierno de la U. R. S. S.

Se recordará que el señor Motta, presidente de la Confederación helvética, dijo que los marxistas internacionales no sólo deben ser aislados, sino combatidos. Esto demuestra la solidaridad espiritual de Suiza con el Gobierno del generalísimo Franco.

Manifestaciones de evadidos de Santander

Situación de la capital de la Montaña

Bayona, 5.—Varias personas que han conseguido evadirse de Santander, han dado cuenta de la terrible situación de la zona montañesa, donde la población vive desde hace un par de meses bajo una ola de terror.

Los numerosos milicianos que, procedentes del frente vasco, llegaron a Santander, después de haber saqueado los pueblos que se hallaron en su camino, hacen a la ciudad objeto de toda clase de vejaciones y expoliaciones, siendo muy elevado el número de personas detenidas y torturadas, acusadas de ser enemigas del régimen bolchevique. Algunas han muerto a causa de los inauditos sufrimientos a que fueron sometidos.

La carestía de los víveres es enorme y éstos escasean mucho.

Se ha sabido que algunos oficiales que, disfrazados, intentaron embarcar en un vapor inglés, fueron descubiertos, detenidos y procesados luego por una parodia de tribunal que les mandó fusilar, cumpliéndose el fallo a las pocas horas.

A últimos de Julio, una familia compuesta de abuela, madre y cuatro hijos de ésta, de corta edad, estaban ya a bordo del barco que salía con refugiados, y fueron obligadas a bajar a tierra por haber pretendido embarcar el padre de las criaturas. Este último fué inmediatamente fusilado. Las dos mujeres fueron encerradas y las criaturas enviadas a Rusia en uno de los barcos cuya misión principal es hacer contrabando de material bélico.

Clarita Campoamor "la republicana"

Clara Campoamor, la que supo, al abrigo de la República, saltar del modesto empleo de mecanógrafa al cargo de diputado, no daba señales de vida desde la iniciación del movimiento nacional, y ella, legisladora de la República, no fué nada en ésta y procuró ponerse a salvo marchando a París.

En la capital francesa ha editado un libro titulado «La revolución española vista por una republicana». Eso, sí; Clarita sigue siendo republicana.

Interesa especialmente ese libro a los de la España roja. Estos tienen no poco que aprender de él. Las lecciones de esa señorita no son para desaprovechadas. Reconoce que el balance de crímenes y atropellos cometidos por el Frente Popular, leído en las Cortes por el patricio don José Calvo Sotelo antes de ser asesinado, es enteramente exacto; lo que equivale a reconocer la justicia del movimiento salvador.

Clarita no comprende cómo Martínez Barrio no ha sabido evitar el desbordamiento de las pasiones, de donde resulta que la Campoamor todavía cree que a la República pudieron salvarla los republicanos. Pero ¿les hay? No hay más que rojos tintos en sangre, y aún podrían encontrarse algunas salpicaduras en las ropas de Clara.

Nosotros, aun estimando el rasgo de sinceridad de la Campoamor, no resistimos a la tentación de aconsejarla: ¡Quédese por ahí, so republicana!

El "Ejército del pueblo"

Los marxistas ya no sostienen que el pueblo esté a su lado y que su ejército esté integrado por el entusiasmo febril de los movilizados.

Un comentario del periódico de Lérida «U. H. P.» lo demuestra. Refiriéndose a las clases llamadas a filas y a su actitud, escribe:

"Los del treinta y uno y treinta y siete, como los del treinta y dos, treinta y tres, treinta y cuatro, treinta y cinco y treinta y seis, ya preparan sus bagajes, si es que ya no estaban a buen recaudo, para dar satisfacción a sus súbitas excursiones alpinistas pasando en fugaz excursión a la otra parte de los Pirineos; buscarán, si no tienen ya, el sitio apropiado para comentar las acciones bélicas y el heroísmo de los otros, mientras ellos, bien emboscados en la retaguardia, disfrutarán las delicias de una existencia feliz a cuenta de la sangre que derraman sus hermanos en los frentes; caerán enfermos: resfriados, jaquecas, bronquitis, tuldidos y reumáticos, las afecciones propias de viejos, y aun acompañadas de la inclemencia del tiempo, van a diezmar en plena canícula, cuando los ardores estivales hacen levantar y andar a las promociones seniles más avanzadas y enfermizas, a una juventud que debe sentir asco y vergüenza ante la miseria moral de esos camallas que quieren escurrirse del más noble y elevado de los deberes.

El lodazal va agrandándose; la charca inmensa donde merodean emboscados, desertores y presuntos enfermos, sigue sin interrupción creciendo y hasta la fecha no se ha hecho nada o muy poco, para su desecación total. El lodazal espera una acción contundente para quedarse sin cieno. ¿A qué se espera?"

La Prensa bélica de los rojos no da otra cosa que frases de sarcasmo: el entusiasmo combativo no se traduce en otra cosa que en deserciones en masa.

El generalísimo ha recibido esta mañana al hermano del Sultán Azul de Ifni

El chefir expresó a Su Excelencia la adhesión de su hermano, la suya propia y la de la población indígena. Salamanca, 6.—Su Excelencia el generalísimo ha recibido esta mañana al hermano del Sultán Azul de Ifni, descendiente de una familia de notables guerreros del Sahara.

A las doce llegó el chefir con el jefe del Ejército agregado a la intervención marroquí en España, comandante don Antonio Olmedo, un intérprete y dos familiares.

Poco después fué recibido por el jefe del Gabinete diplomático, quien le pasó al salón de audiencias donde fué recibido por el generalísimo.

El chefir pronunció un discurso ante Su Excelencia, reiterando la adhesión de su hermano, la suya propia y la de los soldados de Ifni. Todos los hombres de aquel territorio—dijo—se sienten tan identificados con el movimiento que el generalísimo acaudilla, que prometen acudir y sumarse a él, no sólo esta generación, sino también sus hijos y sus nietos, con vidas y haciendas, que ponen a la disposición del Caudillo.

Su Excelencia contestó exaltando las virtudes guerreras de los naturales de Ifni y ofreció que cuando la paz llegue con la victoria, nuestros hombres de ciencia llevarán allí todo su saber hasta que en la arena brote el agua y en el desierto los árboles. Ofreció al chefir un arma automática, regalo el mejor que puede hacerse al representante de una estirpe de luchadores.

Terminó el generalísimo expresando al chefir su deseo de que visite la España nacional para que pueda comprobar como todo en ella es florecimiento.

El chefir y los moros notables que le acompañaban salieron muy complacidos de la audiencia que se dignó concederles Su Excelencia.

EN TORNO DE LA JUNTA TECNICA DEL ESTADO

Cómo ha solucionado el generalísimo el problema de los prisioneros de guerra

Los maravillosos avances de las tropas de Franco incorporan a la España blanca nuevos territorios y libran a millares de españoles de la cruel tiranía marxista. Por ello son acogidos con manifestaciones populares de entusiasmo, tan espontáneas y conmovedoras como jamás las he presenciado en mi ya larga vida de cronista internacional. Pero, al mismo tiempo que la reconquista solventa problemas de dignidad, de aprovisionamiento y de poderío, crea otros problemas de urgente solución. Mientras flamean las banderas y sueñan las músicas proclamando un nuevo triunfo, los hombres modestos y laboriosos de la retaguardia de Franco, bajo la dirección del generalísimo, se ocupan en resolver los problemas que van surgiendo al paso de las legiones victoriosas.

Uno de estos problemas es el de los prisioneros de guerra. La confusión europea reveló su complejidad y, para evitar en lo sucesivo las graves faltas advertidas en el tratamiento de los prisioneros durante la guerra que asoló Europa, se dictaron normas internacionales en Ginebra, el año 1929. Esa Convención se consideraba hasta la fecha como la más perfecta compaginación del humanitarismo con las posibilidades económicas de un Estado en guerra.

Mis lectores del extranjero piensan acaso que la España de Franco no cumple la Convención de Ginebra, y tal vez algunos amigos nuestros lo excusen por tratarse de una guerra civil. Se equivocan. La España blanca no sólo es humanitaria, es cristiana y hacendosa y, por ello, el generalísimo concibió y firmó un Decreto que recoge las normas internacionales y las sobrepasa en generosidad y en buen sentido familiar y social.

Es el Decreto 281; bien recuerdan su número todos los prisioneros de Franco. En líneas generales: concede, o mejor, reconoce, porque hasta aquí llega la delicadeza, el derecho al trabajo de los prisioneros de guerra, señalándoles una retribución diaria fija, además de la manutención sana y abundante que es la misma del soldado en campaña, y un subsidio para las familias, variable según el número de hijos del prisionero, pero

may superior al concedido por otras naciones en casos análogos.

A fin de organizar el trabajo de los prisioneros de guerra, se creó el 5 de Julio de este año, la Inspección de Campos de Concentración, que depende de la Presidencia de la Junta Técnica del Estado. Al frente de ella se encuentra el coronel Martín Piniillos, el cual ha sabido rodearse de elementos militares y de ingenieros civiles, de tal valía, que en pocas semanas de funcionamiento esta Comisión ha recorrido ya las etapas fundamentales de su camino.

A la vez que se lleva a término la clasificación de prisioneros, se preparan los campos reguladores de concentración, instalados en el interior de la zona, y se construyen los campamentos de trabajo, que han de situarse en el lugar de las obras.

El plan de Obras públicas que deberá verse realizado por los prisioneros, se elabora muy activamente. La primera expedición repoblará los montes de varias comarcas, creando con ello riqueza, y establecerá caminos que unan estas regiones—las más pobres de España—con el resto de la nación. Otras labores están ya definitivamente estudiadas y se ejecutarán a medida que se acople el personal indicado para encauzarlas y hacerlas.

Pero no se limita a eso la importancia y la complejidad de la tarea encomendada a la Comisión. No hay que olvidar la procedencia de los prisioneros, vilmente engañados por unos dirigentes egoístas y amoraes. Al mismo tiempo que la nueva España les resuelve el sustento propio y de sus hogares, les cultivará moralmente para atraerlos a las normas del bien y de la justicia.

He examinado, friamente el funcionamiento de esta obra, guerrera y pacificadora, económica y social. Declaro, en conciencia, que funciona energíca y suavemente, como una rueda laboriosa, cuyo eje es el inspector, cada uno de cuyos dientes es un hombre especializado y cuyo motor no es otro que el amor ferviente profesado a todos los españoles, aun a los más desgraciados, por el generalísimo Franco.

L. VENARO ARCONTI Burgos, 3 de Agosto de 1937.

LA CHARLA DEL GENERAL QUEIPIO DE LLANO

Se asegura que, en plazo breve, quedará hecha la unión de Inglaterra e Italia

También habrá, en breve, una crisis del Gobierno francés, constituyéndose otro con hombres de derechas que, de acuerdo con Inglaterra, Italia y Alemania, pondrán fin a la situación de España

Sevilla, 5 (II n.)—El general Queipo de Llano en su charla de esta noche dijo que en el Comité de no intervención había tres tendencias. Alemania e Italia pedían el reconocimiento de la beligerancia del generalísimo Franco como asunto previo para negociar.

Francia e Inglaterra pedían ese reconocimiento coincidente con la evacuación de los voluntarios.

Es natural que fuese previo el reconocimiento de beligerante, porque eso se puede hacer en un momento determinado, mientras que la evacuación no puede tener tan fácil arreglo, porque un Decreto de Largo Caballero reconoció como españoles a toda la hez del extranjero que ha venido a combatir al lado de los rojos, dándoles carta de naturaleza española, por lo que será difícil encontrar a un extranjero en sus filas. ¿Esos van a ser también evacuados?

Por eso no quieren los rusos que se reconozca a Franco como beligerante; no quieren darle el derecho al reconocimiento de los barcos y en cambio quieren prolongarlo con el pretexto de la evacuación de voluntarios.

Cuando esta cuestión está discutiéndose, (L'Echo de Paris) ha cambiado de opinión, demostrando la naturaleza moral de esos periodistas, dice que la evacuación de voluntarios debe preceder al reconocimiento de beligerantes.

No creen que esto sea beneficioso para ellos, pero saben que de lo que tratan es de alargar el tiempo para que puedan llegar los barcos rusos con material. Francia e Inglaterra han llegado a un acuerdo, teniendo un plan, que someterá hoy, con objeto de llegar a un acuerdo con todas las potencias que forman ese Comité.

Mientras tanto, Francia gestiona con Moscú concesiones, trabajando

Un nuevo pacto de Locarno para garantizar la paz de Europa

Mientras esto ocurre, continúan los trabajos de aproximación italoinglesa, después de varios trabajos en Roma y Londres, de conferencias diplomáticas y de cartas cruzadas directamente entre Mussolini y Chamberlain. Se asegura que en plazo breve quedará hecha la unión de las dos naciones, Inglaterra e Italia. Todo hace creer que el fracaso de la no intervención no tendrá eficacia, porque parece que están dispuestas a llegar a un nuevo pacto de Locarno, para garantizar la paz de Europa. Esta estrechez de relaciones de Inglaterra e Italia asegura la paz del mundo, llegándose por parte de Italia al «statu quo» del Mediterráneo y del mar Rojo y por la de Inglaterra al reconocimiento de la conquista de Abisinia y de la beligerancia del generalísimo Franco.

Ese torpedeamiento del Comité de no intervención ha tenido efectos diametralmente opuestos a lo que se proponían, habiendo seguido con ello la estrechez de relaciones entre Italia e Inglaterra.

Francia va a modificar su política

Lee unos títulos de artículos publicados en «Le Temps» y dice que todo hace pensar que Francia modificará su política, porque no puede quedar al margen y tiene que unirse cada vez más a Inglaterra.

En plazo muy breve volverá a haber crisis en el Gobierno francés y formarán Gobierno hombres de la derecha socialista hasta la extrema derecha, para llegar a una inteligencia con Inglaterra, Italia y Alemania y entonces llegar a poner fin a la situación de España. Ya se vislumbra el porvenir y la extrema izquierda ya

se pone la venda. Así, «L'Humanité» dice que hay que salvar la paz contra el fascismo y que España acudiría a la Sociedad de las Naciones.

Dimiten Miaja y Prieto

Miaja, mi amigo, parece que ha caído en desgracia. Parece ser que estaba indignado porque los periódicos rojos seguían haciendo comentarios sobre la ofensiva de Brunete y eso le daba dolor de cabeza, por lo que ha prohibido a los periódicos que hablasen de Brunete y dijo que los periodistas que se ocupasen de la ofensiva eran malos patriotas, habiendo fijado en las esquinas de Madrid y en las calles carteles diciendo que después de la victoria de Brunete estaba preparando al ejército para una ofensiva que terminará con los fascistas.

Dijo que Miaja está en desgracia porque, según noticias que tengo, ha dimitido, y también ha dimitido Prieto, estando las dos dimisiones fundadas en lo de Brunete.

El Gobierno no se ha atrevido a admitir esas dimisiones, por el efecto que causarían en la zona roja y porque no sabe con quiénes sustituirles.

El nuevo atentado contra Pozas

Su amigo Pozas, compañero no sólo en el ejército rojo, sino en brutos, porque difícilmente se puede saber quién lo es más, dice que está muy satisfecho de la actuación de sus fuerzas y de las victorias que ha obtenido.

¿Cuáles son esas victorias? Pozas ha tenido otro nuevo atentado, el tercero o cuarto. Cuando venía de visitar el frente, le fueron arrojadas varias bombas de mano. Re-

sultó muerto su ayudante, heridos dos oficiales que le acompañaban y Pozas ileso. ¡Vaya si ha tenido suerte! ¡Todos los brutos tienen suerte!

Un ex sargento general del ejército de Madrid

Parece ser que Miaja ha abandonado Madrid y dice que durante su ausencia se ha encargado de la dirección del ejército el teniente coronel Ortega. ¿Pero qué comerán?

Un hombre expulsado del cuerpo de Carabineros, porque era un hijo de mi alma, expulsado por sinvergüenza. Al venir la República, Prieto le repuso en el escalafón en el lugar que le correspondía, que era el de teniente.

¡General del ejército de Madrid! ¡Ahí es nada!

Si nos quitan a Miaja y nos dejan a ese, me doy por satisfecho.

Los gudarís se marchan de Santander

Todas estas cosas no deben tener muy contentos a los rojos.

He aquí un telegrama que se ha captado de Gijón al Gobierno de Valencia:

«La salida de los soldados vascos comprendidos en la edad militar es causa de disgusto en el pueblo. Temo que surjan desórdenes.»

Les disgusta ver que los gudarís se marchan y pronto verán que otros milicianos les imitan.

Ingresa en la cárcel un casero sevillano

Por último, da cuenta de que por haber desobedecido sus órdenes exigiendo para alquilar una habitación contrato por un año, pago de varios meses adelantados y un fiador, ha ingresado en la cárcel el casero de Sevilla Ramón Gutiérrez y Díaz.

MULTAS GUBERNATIVAS

Relación de multas impuestas a los individuos que a continuación se expresan por no haber contribuido o haberlo hecho con menor cantidad que la que por su situación económica les corresponde a la recaudación del «Plato único»:

- Navares de las Cuevas: Don Zacarías de Antonio, 15 pesetas; don Valentín Alonso, 15; don Vicente Pérez, 15; don Julio Pecharromán, 15; don Andrés Onrubia, 15; don Mariano Onrubia, 15; don Saturnino Vallejo, 15; don Pedro Bartolomé, 15; don Anastasio Pérez, 15; don Valeriano Pérez, 15; don Juan Vallejo, 15; don Víctor Sanz, 15; don Juan Pecharromán, 15; don Eulogio García, 15; don Simón Castro, 15; don Máximo Redondo, 15; don Félix Martín, 15; don Luciano García, 15; don Mariano Pinto, 15; don Eustaquio García, 15; don Bruno Onrubia, 15; don Félix Pecharromán, 15; don Modesto Redondo, 15; don Jesús Vallejo, 15; don Pedro Onrubia, 15; don Alejandro Pinto, 15; don Zacarías Castro, 15.

- Pedraza: Don Gregorio Berzal, 50 pesetas; don Francisco Clemente, 50; don Lucas Sanz, 50; don Florencio Martín, 25; don Domingo Contreras, 25; doña Ciriaca Benito, 25; don Santiago Arcones, 25; don Antonio Bernabé M., 25; don Francisco Martín, 25.

- Dehesa y Dehesa Mayor: Don Francisco Criado, 25 pesetas; don Segundo Pascual, 25; don Pablo Hernando, 25; don Félix Arevalillo, 25; don Sebastián Hernando, 25; don Nicolás Aragón, 25; don Martín Muñoz, 25; don Mauricio Acebes, 25; don Isafas Vaquerizo, 25; don Maximino Cabrera, 25; don Blas Salamanca, 25; don Manuel Cabrero, 25; doña Brígida Muñoz, 25; don Leonardo Santos, 25; don Mariano Merino, 25; don Gil Benito, 25; don Máximo Criado Sanz, 25.

- Cobos de Segovia: Don Modesto García Fernández, 40 pesetas; don Amador Marugán Arribas, 40; don Gregorio García Jorge, 40; doña Maximiana García García, 25.

- Cabañas de Polendos: Don Asuncio Casado, 25 pesetas; doña Romualda Martín, 25.

- Ituro y Lama: Don Cándido Garcimartín, 75 pesetas.

- Carbonero el Mayor: Don Miguel Quiza, 100 pesetas.

- Sangarcía: Don Enrique Arteaga, 200 pesetas;

El marido de Amelia Earhart, George Palmer Putnam, aún no ha perdido la esperanza de encontrar a su esposa, y ahora intenta buscar a la aviadora en los alrededores de la isla Howland, en el Pacífico don Pedro Martín, 25; don Marcelino

Lo que dicen ellos

La hospitalidad de las masas populares y los detritus sociales ejercido su práctica de venganza, pero contra personas sueltas. Es una venganza que han sido asesinas muchas, muchísimas, pero siempre en el ámbito individual. Ha habido miles de asesinatos, por venganzas personales, muchos de ellos, pero han sido personales. ¿Puede darse un asesinato de que se haya asesinado en bloque a ninguna asociación política?

«Eso no lo decimos nosotros. Eso lo ha dicho Ossorio y Gallardo, artículo titulado "Pequeña historia de la nueva España" que apareció en "A B C" rojo en su última página del número correspondiente al día 27 de Julio.»

Camaradas: he sido "invitado" por la sección de agitación y propaganda para daros cuenta de mi intención. Hace dos días he llegado a Madrid, y yo me había «formao» otra idea del heroísmo heroico encierra este Madrid heroico, pero nunca creí que este heroísmo heroico viera correspondencia por parte de otras personas. Mientras que yo soy solo hombre en los cafés de Madrid y mientras «haiga» un solo camarada que no esté dispuesto a morir, el «fascismo» no dará las gracias.

Tampoco este parrafito es nuestro. Es del "camarado" Aquilino Vázquez, de las Juventudes Socialistas Unificadas de Albacete, en un artículo titulado "Pequeña historia de la nueva España" que apareció por radio Alcalá de Henares a las 22.45 de ayer.

Algunas organizaciones están desarticulando la retaguardia de Franco con la quinta columna. El mismo P. O. U. M., el partido socialista y el partido sindicalista pueden ser la causa de esta desarticulación, pero el partido comunista, con una maniobra de bajo perfil, muy suya, se ha puesto a salvo de la opinión popular, pues nadie puede culparle de manejos, siendo el primero que da la voz de alarma. Muy bonito, ¿verdad? Así se escribe la historia de la revolución. Esto tampoco lo decimos nosotros. Esto lo dice Mariano Rodríguez secretario de la C. N. T., en una carta dirigida al partido comunista retransmitida por la emisora del Consejo de Aragón a las nueve y media mañana de hoy.

NOTAS DE HACIENDA

Señalamiento de pagos

El ilustrísimo señor delegado de Hacienda se ha servido señalar los libramientos siguientes:

- Don Luis Gómez, don José Bas de la Cruz, don Tomás Arribas, don Víctor García, don Esteban García, don Víctor Llorente, don Víctor Muñoz, don Cándido Mendoza, don Andrés Durán, doña Angela del Real, don José Sañero, don Manuel del Real, doña Julia Sancho, señor delegado provincial del Trabajo.

Ayuntamiento de Segovia

Anuncio de subasta

El excelentísimo Ayuntamiento de Segovia, en sesión por el día 28 de Julio de 1937, acordó unánimemente vender pública subasta un terreno de superficie de ciento sesenta y cuatro metros cuadrados y cuatro metros cuadrados (164,58 metros cuadrados).

Lo que se hace público por el presente anuncio a fin de que durante el plazo de diez días, a contar desde el siguiente al en que se publica este anuncio en el «Boletín de los Boletines» de la provincia, puedan presentarse las reclamaciones que se estimen pertinentes contra este anuncio y en la inteligencia que, pasado el plazo ferido plazo, no se admitirá reclamación alguna.

Segovia, 5 de Agosto de 1937. Año Triunfal.—El alcalde A. REGUERA.

SUFRAGIO

El día 8 se cumple el primer aniversario del fallecimiento del don Enrique Bonal Lorenz; con motivo se aplicarán misas por el descanso de su alma dicho día las nueve, en la capilla del cementerio e iglesia de Padres Franciscanos, el domingo día 15, a las diez de la mañana, en el templo de Padres Franciscanos.

Su viuda y familia agradecerán asistencia.

Anuncios breves

Pastos se arriendan los de trastero barbechera del caserío de Fuencisla, desde esta fecha hasta 30 de Septiembre. Para tratar, con el administrador de la explotación agrícola de esta finca, Julián Pescador, en Melque, término municipal del caserío.

Se ofrece padre familia, edad de treinta años, de esta ciudad, de conducta, para cualquier trabajo, habiendo desempeñado anteriormente comercio. Razón, esta Administración.

Sacristía se halla vacante el Santuario de Nuestra Señora de la Peña en Sepúlveda. Informar al señor capellán.

Almoneda de varios muebles, en la casa de la Rubia, 4, de once a una y de cinco a siete.

Se cede gabinete a matrimonio, de hora o señorita, y un magnífico piano. Razón, en esta Administración.

¡Diga! No se moleste

Para suscribirse EL ADELANTADO no tiene más que llamar al teléfono



El general Sugiyama, ministro de la Guerra japonés, hablando en el Parlamento de Tokio durante la discusión de la situación grave en la China Norte

El cariño de los indígenas de Ifni por el general Franco

Incondicional adhesión del Sultán Azul

Salamanca, 5.—El hermano del Sultán Azul, de Ifni, que se encuentra en España, ha hecho interesantes declaraciones:

«Nuestro pueblo es extremadamente religioso—ha dicho—. No comprendemos cómo puede haber un ser humano sin creencias. Por eso Ifni, desde el primer momento, se dispuso a luchar contra los que no creen en Dios. Por Franco sentimos verdadero cariño, porque es creyente y un gran soldado.

Mi hermano me ha confiado la gran misión de visitar al generalísimo en Salamanca y expresarle su incondicional adhesión.

En Africa Franco representa la esperanza y la fe en el triunfo. Nosotros, estamos a su lado para ganar esta gran guerra.

Hora católica radiada

La organizada y contratada por la Junta Diocesana de Acción Católica, tendrá lugar en Radio Segovia, el sábado, día 7, a las nueve de la noche, con arreglo al programa siguiente:

- 1.—Himno Eucarístico.
- 2.—Enseñanzas evangélicas, por don Teófilo Ayuso, profesor del Seminario.
- 3.—«Vals», de Durand, por el joven de Acción Católica Manuel Leal.
- 4.—El salario familiar, por don Jesús Tablado, jefe de las oficinas del Retiro Obrero y delegado del Trabajo.
- 5.—«Rapsodia húngara número 2», de Litzst, por el joven de Acción Católica Manuel Leal.
- 6.—«Te Misa est», por don Andrés Herranz, profesor del Seminario.
- 7.—Salve montserratina.

Cafiaspirina. Contra todos los dolores. Bayer. Logo with 'BAYER' and 'RUMBER' text.

NAFTALINA Superior de procedencia alemana se acaba de recibir en CASA VELASCO Droguería y perfumería Isabel la Católica, 2. Telf. 260